

Nueva Imperial da inicio a obras de mejoramiento y ampliación de infraestructura comunitaria en barrios de la comuna



El pasado miércoles 28 de mayo se llevó a cabo una ceremonia oficial para dar inicio a las obras de mejoramiento y ampliación de sedes sociales en las juntas de vecinos de Coilaco, Jerusalén y Los Ríos, así como al mejoramiento del área verde y la plaza Coñepan en la Junta de Vecinos Los Alerces. La actividad contó con la participación de la DIDECO Doris Concha, en

representación del alcalde César Sepúlveda Huerta; los concejales Juan Constanzo y Manuel Contreras; el encargado del Departamento de Vivienda y Mejoramiento de Barrios; y los dirigentes vecinales beneficiados.

Estas iniciativas, impulsadas con la activa participación de dirigentes y dirigentes vecinales, representan un importante avance en

infraestructura comunitaria y contemplan una inversión total de 573 millones de pesos, con un aporte municipal del 10%. Las obras tendrán un plazo de ejecución de 180 días corridos.

Entre los trabajos a realizar se incluyen la ampliación de salones de reuniones, mejoramiento de cocinas, baños, revestimientos, exteriores y sistemas de protección, lo que permitirá a las organizaciones vecinales contar con espacios más funcionales, seguros y adecuados para el desarrollo de sus actividades sociales y comunitarias.

Desde la Municipalidad se destacó el compromiso de las comunidades organizadas en la gestión de estos proyectos, reafirmando el enfoque de trabajo colaborativo entre autoridades y ciudadanía para el fortalecimiento del tejido social en los barrios.